



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan: komsos@parokiSanMaRe.or.id

11 Agustus 2019

Tahun X – No.32

BKSY: Berbelas Kasih Seperti Yesus



"Yang pasti-pasti aja deh!"

Seorang bapak muda berkata kepada teman yang duduk di depannya, di sebuah warung kopi kekinian. Saya tersenyum. Kalau kenal mungkin saja menyeletuk;

"Yang pasti mati, pak." Hehehe.

Banyak kemungkinan dan ketidakpastian dalam kehidupan manusia, namun manusia yang hidup pasti akan mati. Beberapa kali mendampingi keluarga yang ditinggal, banyak pelajaran berharga yang saya peroleh. Ternyata justru pihak yang ditinggal inilah yang siap tidak siap harus membereskan semua. Beruntung bagi umat katolik, khususnya umat paroki SanMaRe, memiliki Sie Kehidupan Baru yang sigap

mendampingi, terutama hal-hal yang berhubungan dengan pengurusan jenazah, pengadaan peti, ambulance, rumah duka, pemakaman atau kremasi. Bersyukur juga saya mendapat kesempatan bertemu dengan mereka dalam pelayanan bersama.

Tidak dapat dipungkiri segala sesuatunya memerlukan biaya. Meskipun beberapa kali membantu keluarga yang secara finansial siap, namun beberapa kali mendengar pengalaman keluarga yang tidak siap. Sempat pula mendengar sharing dari seorang ketua lingkungan yg terpaksa harus pontang panting mencari bantuan dana talangan untuk membereskan keperluan finansialnya. Disinilah sebenarnya program BKSJ dapat berperan.



Apa itu BKSJ?

BerKHAT Santo Yusup adalah suatu program yang bergerak dengan semangat belas kasih dalam Kematian dan keseHATan. Gerakan yang pada awalnya diprakarsai oleh Bapa Uskup kita (KAJ), Mgr. I. Suharyo, sebagai perwujudan dari kehendak Yesus sendiri, "*Hendaklah kamu berbelas kasih, sama seperti Bapamu berbelas kasih.*" (Luk 6:36).

Kerap kali menjadi pertanyaan, apa bedanya dengan program Santo Yusup di paroki? Maka seiring waktu berjalan, dalam pertumbuhannya singkatan BKSJ kemudian menjadi Berbelas Kasih Seperti Yesus. Bukan hanya singkatan saja, namun kinerja juga semakin ditingkatkan dan diperbaiki sesuai dengan tujuan utama : peduli, belas kasih, berbagi dengan ikhlas tanpa pamrih dan cepat tanggap. Kecepatan dalam memberikan bantuan inilah yang menjadi perhatian BKSJ pusat, sehingga per 1 Agustus 2019, prosedur semakin dipermudah dengan adanya dana talangan apabila dibutuhkan segera. Masing-masing paroki diharapkan siap, namun jika tidak memungkinkan, BKSJ pusat siap membantu. Dan perlu digarisbawahi, **BKSJ bukan asuransi**, kita "**memberi**" bukan "**membeli**".

CARA DAFTAR BKS

ANDA

Hubungi Ketua Lingkungan atau Seksi BKS Paroki Anda

Serahkan dokumen KTP, KK Gereja, KK dari Pemerintah

Konfirmasikan Untuk aktivasi

Bayar iuran melalui Rekening Mandiri No. 1260013091177 a.n. Paguyuban Lingkaran Sahabat.

ISI Form yang diberikan Untuk dimasukkan di internet

Mengapa BKS? Apakah semua perlu menjadi anggota?

Tua atau muda, berkecukupan atau kekurangan, sehat atau sakit, siap atau tidak siap...pada saatnya akan mati. Bila kita bisa melepaskan kepergian kita dengan layak, apakah kita tidak tergerak membantu saudara kita mendapatkan kelayakan pula? Sebagai solidaritas, terutama kepada saudara kita yang menderita/KLMTD (kecil, lemah, miskin, tersingkir, difabel)? Dengan menyisihkan dana Rp.80.000 per tahun (atau Rp.6.700 per bulan), kita dapat menolong diri sendiri dan atau menolong orang lain secara bergotong royong dengan menyisihkan dana untuk *pending coffee*.

Sebagai anggota kita dapat mengajukan bantuan yang cukup layak di saat membutuhkan. Saat kematian bantuan sebesar Rp. 10.000.000, saat sakit (dirawat) Rp. 100.000 per hari, maksimal 90 hari dalam 1 tahun. Bila ternyata kita merasa tidak perlu, dana tersebut bisa disumbangkan kembali untuk membantu yang lain, bisa seluruhnya, atau sebagian dengan kerelaan dan kemurahan hati sebagai *pending coffee*.

Apabila kita menyadari dan peduli betapa besar semangat belarasa dalam gerakan dan program BKS ini, didukung oleh paroki, para aktivis senior junior, rasul-rasul BKS, juga tidak kalah pentingnya peran aktif para korwil & kaling yang berhubungan langsung dengan warga, niscaya berkat ini akan semakin berkembang dan bermanfaat bagi seluruh umat. Saya sudah menjadi anggota, kapankah anda?

Marilah kita hidup menjadi berkat, bahkan di saat kita harus "berangkat".

Ditulis oleh : Dika Alberto

Benarkah Ekaristi Tidak Berdasarkan Kitab Suci?



Ekaristi, yang merupakan bagian sangat penting dalam iman Katolik, sering diserang. Inilah satu kutipan dari sebuah buku yang mengkritik Ekaristi dalam Gereja Katolik:

*“Sungguh menarik bahwa misa yang dipraktikkan Gereja Katolik hampir identik dengan kebiasaan “kurban tak berdarah” yang dipraktikkan dalam kerajaan Romawi, pada awal masa pembentukan Gereja Katolik.... Jelas bahwa doktrin Katolik, yang mengorbankan Yesus kembali pada setiap perayaan misa, datang dari **seremoni-seremoni orang kafir**, bukan dari firman Allah yang tercatat dalam Alkitab.*

*Sekalipun Ekaristi mirip dengan Perjamuan Kudus dalam Gereja Kristen, tetapi artinya sangat berbeda. Ekaristi (dalam Gereja Katolik) adalah **pengulangan pengorbanan Kristus**”.*

Bagaimana menjawab kritikan itu?

Pada dasarnya kritikan itu **menuduhkan** dua hal:

1. Ekaristi di Gereja Katolik merupakan **penciptaan kurban-kurban baru** sebagai saingan kurban Yesus di salib; atau **pengulangan** kurban Yesus di salib, yang bertentangan dengan Ibr 9:24-28 (bahwa kurban Yesus itu terjadi satu kali untuk selamanya).
2. Ekaristi di Gereja Katolik tidak bersumber dari Kitab Suci, tetapi dari kebiasaan Romawi kafir.

Penjelasan satu per satu:

1. Menurut Gereja Katolik, Ekaristi jelas merupakan peringatan akan perjamuan malam terakhir Yesus. Dan pelaksanaan Ekaristi ini juga atas perintah Yesus sendiri: “PERBUATLAH INI menjadi peringatan akan Aku” (Luk 22:19; bdk. 1Kor 11:24). Dalam ayat itu terdapat kata “anamnesis” (bahasa Yunani) atau “memoria” (bahasa Latin), yang dalam bahasa Indonesia diterjemahkan menjadi “peringatan”. Terjemahan ini sebenarnya kurang tepat, sebab makna “anamnesis” / “memoria” adalah “penghadiran kembali”. Maka pesan Yesus dalam Luk 22:19 sebenarnya adalah: “Perbuatlah ini untuk menghadirkan Aku kembali”.

Nah, pertanyaan berikutnya: Yesus yang bagaimana yang dihadirkan kembali itu? Jawabannya: Yesus yang memberikan diriNya sehabis-habisnya, sebab Ia bersabda, “Inilah tubuhKu yang DISERAHKAN BAGI KAMU” (Luk 22:19) dan “Cawan ini adalah perjanjian baru oleh darahKu, yang DITUMPAHKAN BAGI KAMU” (Luk 22:20). Perjamuan malam terakhir Yesus dengan demikian merupakan ANTISIPASI kurban Yesus di salib! Dan kurban Yesus di salib ini, menurut Ibr 9:24-28, terjadi satu kali untuk selamanya.

Maka, **tidak ada** pertentangan antara Ekaristi dengan Ibr 9:24-28, sebab Ekaristi adalah kehadiran kembali Dia yang memberikan diri sepenuhnya kepada para rasul (Gereja). Pemberian diri Yesus dalam perjamuan malam terakhir ini **mengantisipasi** kurban Yesus di kayu salib. Dalam arti itu, Ekaristi juga merupakan **penghadiran kembali kurban Yesus di salib yang terjadi satu kali untuk selamanya itu**. Dan Ekaristi adalah amanat Yesus sendiri (“Perbuatlah ini...”). Jadi, apakah Ekaristi adalah “kurban baru” yang dibikin-bikin oleh Gereja Katolik untuk menyaingi kurban Kristus di salib? Yang mengira begitu hanyalah orang yang tidak memahami Kitab Suci. Orang itu tampaknya menghantam memakai ayat-ayat Kitab Suci, tetapi sebenarnya tidak menyimak Kitab Sucinya sendiri dengan seksama.



2. Dari uraian no. 1 di atas kiranya jelas bahwa Ekaristi kita adalah **kehendak Yesus sendiri sebagaimana tertulis dalam Kitab Suci**. Dalam Doa Syukur Agung yang merupakan inti Ekaristi, pada waktu konsekrasi, imam mengucapkan **kata-kata institusi**, yang tidak lain adalah **sabda Yesus dalam perjamuan malam terakhir itu**.

Jadi, bagaimana mungkin Ekaristi berasal dari seremoni-seremoni kafir Romawi? Hanya orang yang sudah terlanjur berprasangka buruk terhadap Gereja Katolik saja yang tetap punya kata untuk berkilah. Nah, orang yang begitu itu tidak layak didengarkan. Marilah kita merayakan Ekaristi dalam Gereja Katolik seturut pesan Kitab Suci dan tradisi para rasul.

✠ JADWAL LITURGI ✠

HARI RAYA SANTA PERAWAN MARIA DIANGKAT KE SURGA, 18 Agustus 2019

Bacaan: Why. 11:19a; 12:1,3-6a,10ab; Mzm. 45:10bc,11,12ab; 1Kor. 15:20-26; Luk. 1:39-56

Saran Nyanyian: PS 625, 633, 634, 637, 641, 674, 675, 861, 953

Sabtu, 17 Agustus pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Theodorus

Pemazmur : Francisca Wahyuni Wulandari

Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Gabriella Fawna Sentosa, Noel Ruben Guido Sagala

Prodiakon: Ramlan Aloisius Sembiring, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Lucas Hanifa Natahusada, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar

Minggu, 18 Agustus pukul: 06.30

Koor dan PUA: Sta. Yosephine Bakhita

Pemazmur : Giacinta Maretha Prita Pradita

Putra/i Altar: Estevania N., Charlos Andreas Marbun, Alexius Gabriel Batti, Willhelmus Wisnu Wibawa, Jonathan Mario Salem Salindeho, Havier Awighna Ahara Murti, Gregorius Rafael Immanuel, Odelia Garyn Rossa Jessika, Ferdy, Yohana Emanina, Agatha Perlyana Stevani, Albertus Ruby Wednesday Nata

Prodiakon: Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitha Budhi, Philipus Tambunan, Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita

HARI MINGGU BIASA XXI, 25 Agustus 2019

Bacaan: Yes. 66:18-21; Mzm. 117:1,2; Ibr. 12:5-7,11-13; Luk. 13:22-30

Saran Nyanyian: PS 323, 428, 616, 617, 618, 622 (bait 1-2, 4-5), 619, 692, 827, 952

Sabtu, 24 Agustus pukul: 17.00

Koor dan PUA: PS. SanMaRe & OMK

Pemazmur : PS. SanMaRe

Putra/i Altar: Gabriella Alva Levia Hantoro, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Aurelia Anindita Herputri, Bryan Valentino Hendrawan, J. B. Marcell Wibawanto, Maria Marcella Dwi Oliviani, Samuel Wisnuputra, Benediktus Albert Chandra, Michael Cathney, Ferdy, Valentino Nathanael Supit, Anselma Adyata Adilaksana, Theresia Carissa I., Virgilius Divo Raphael

Prodiakon: Tarcisia Julianti Setiadi, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Wahid Gunawan, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi

Minggu, 25 Agustus pukul: 06.30

Koor dan PUA: WILAYAH 3

Pemazmur : Paulus Heru Yunirianto

Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono

Prodiakon: Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander

Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti

Minggu, 18 Agustus pukul: 09.00

Koor dan PUA: Canichoer dr Canisius & St. Helena

Pemazmur : Fransiskus Adhi Aryoko

Putra/i Altar: Domenico Savio Agastya Da Rato, Hosana Mariati Tambunan, Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Yohana Sofia Eva Callysta, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Chrisarah Marbun, Elisabeth Kezia Safitri, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Josephine Afra, Michael Christianto Girsang

Prodiakon: Vincentia Ventje Restutuani, Yosep Yendi, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, A. Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes S. Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irlayanto, Victor Toto S., Stefanus Ridwan Ruswati

Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra.

Minggu, 25 Agustus pukul: 09.00

Koor dan PUA: WILAYAH 2

Pemazmur : Cyprianus Donny Yudisthira Putra

Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Noel Ruben Guido Sagala, Gabriella Fawnia Sentosa, Domenico Savio Agastya Da Rato, Neville Eldridge Rumawas, Nathanael Eldrian Rumawas, Johannes Satrio Pinandito

Prodiakon: Venantius Tri Handoko, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Joseph Saly Listiyadi, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan

Minggu, 18 Agustus pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Jovita

Pemazmur: Lely Novialista Maria Saragih

Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Gabriella Fawnia Sentosa, Noel Ruben Guido Sagala

Prodiakon: Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Ayлина Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP

Minggu, 25 Agustus pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 4

Pemazmur: Victorio (Rio)

Putra/i Altar: Antonius Rangga Hapsoro W, Theresia Aurora Rosarian Adliana, Feodora Susan, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita, Naomi Cynthia, Antonius Adrian Nathaniel, Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audriana Saraswati, Damianus Bramantya Fai Sullivan, Andreas Alfredo Suryana, Ferdinand Harly Kusnadi

Prodiakon: Stevanus Adhitha Budhi, Philipus Tambunan, Erlyn Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin, Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, A. Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma

☩ PENGUMUMAN ☩

1. Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI yang ke-74, Forum Liturgi Dekenat Tangerang 2 akan mengadakan kegiatan **Serenade Kemerdekaan** dan dilanjutkan misa yang dimeriahkan oleh anak-anak Bina Iman Anak dan Remaja dari seluruh paroki di Dekenat Tangerang 2 serta tim Pesparani Anak Propinsi Banten pada hari Minggu 18 Agustus 2019 di depan Aula Sanmare pukul 15.30-16.30 WIB. Mohon dukungan dan partisipasi seluruh umat untuk hadir menyaksikan acara Serenade Kemerdekaan. Dukungan seluruh umat akan sangat berarti bagi anak-anak kita dalam menghayati makna kemerdekaan dan nilai-nilai kebangsaan. 100% Katolik dan 100% Indonesia.
2. **Misa untuk Warga Senior** akan diadakan pada hari Jum'at, 16 Agustus 2019 pukul 10.00 di Aula SanMaRe
3. Untuk memperingati **HUT Gereja Sanmare ke-9**, Panitia HUT akan mengadakan berbagai kegiatan. Mohon partisipasi umat dengan mendaftar di depan aula setelah misa atau melalui Ketua Lingkungan masing-masing.
4. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian.
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Pada tanggal 15 Agustus 2019 pukul 17.00 di Sasono Langen Budoyo – TMII, Bapa Uskup Ign. Suharyo akan menerimakan **Sakramen Tahbisan Imam** bagi 3 frater Diakon Keuskupan Agung Jakarta dan 2 Frater Diakon SDB. Mereka adalah: Diakon Andreas Subekti Pr, Diakon Albertus Monang Rianto Sidabutar Pr, Diakon Joseph Biondi Mattovano Pr, Diakon Ignatius Harianto SDB, Diakon Marselinus Tanguu Daggu SDB. Mohon umat untuk mendoakan para calon imam.
7. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

Pengumuman ke II

- **Margaretha Silvina Mawar Utami Waterkamp** dari Lingk. Santa Agatha dengan **Giovanni Andyanto** dari Gereja St. Andreas – Paroki Kedoya

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id



Kelompok Bible Study OMK

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315